
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „GudrunK“ vom 18. April 2011, 21:35

Hallo und guten Abend,

heute ist die diesjährige 1. Blüte des Felix.K aufgegangen. Außerdem auch noch seine 
Schwester Anja.K.

Es ist eine Kreuzung aus 2004, wobei Felix.K 2009 erstmals geblüht hat. Die Anja.K blüht seit 
2010. In diesem Jahr werden aus der Kreuzung weitere Pflanzen blühen. Aber bisher sieht man 
überall eindeutig die Mutter "Madeline".

Schönen Abend noch
Gudrun

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8222#post8222
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